

## Trachtenball der Gaugruppe Tegernseer Tal

Die Trachtlerinnen und Trachtler der Vereine des Tegernseer Tales trafen sich im Leonhardstoaner Hof in Kreuth

zum gemeinsamen Trachtenball. Zu den flotten Klängen der Rottacher Blaskapelle, unter der



Leitung von Hans Weber, schwangen sie das Tanzbein. Zwischendurch plattelten und drahten die einzelnen Vereine mit ihren Aktivengruppen.

Auch einige Trachtler des älteren Semesters tanzten schwungvoll mit.

6 Vereine waren vertreten alle in ihrer Vereinstracht, nur 1 Verein fehlte wegen einer Feuerwehrveranstaltung.

